

## Phở JJRe 10-août-2008

Au n-ième<sup>1</sup> Phở JJRe , dimanche 10 août au *vieux* Sài Gòn<sup>2</sup> , Paris 13ème , nous n'avons nullement mangé du Phở : 6 sur 7 ont succombé --avec bonheur, il faut le souligner-- au plat du jour , à savoir "cháo gỏi vịt" ; (Isaac s'est singularisé en



prenant le phở áp chảo, lequel a l'air également bon, trivialement évidemment !)

L'ambiance de joies et de rires a duré jusqu'à 15h45 , avec une très agréable



surprise : à force d'élever la voix et le ton, nous avons attiré l'attention de la table à côté et ainsi découvert qu'on y fêtait une anniversaire avec André Davant (le petit

<sup>1</sup> Quand on aime , on ne compte pas (ou : plus) !

<sup>2</sup> Restaurant Saigon Pasteur , 104 avenue d'Ivry , 75013 , Paris

frère de Clément) et leur maman toujours bon pied – bon œil ...



TKS & AD, HP et RTTT sont arrivés à l'heure (midi trente) suivis par scribouillard et (papy\_)Lucas\_ThaiSon --en excellente forme, un rien hâlé et débordant de joie et de bonheur-- tandis que Isaac fermait le ban.

RTTT a non seulement l'oeil pour découvrir le plat du jour mais – malgré ou grâce à une bouteille de rosé en entrée ? -- l'esprit encore alerte pour demander à la charmante serveuse si , pour le cháo , le riz est cuit dans le bouillon de canard ... ou non ?



André Davant en chemise orange, à droite

Bien entendu, la réponse est positive, suite à quoi presque tout le monde s'est rué sur ce plat vraiment délicieux que scribouillard vous recommande chaudement.



Nous avons beaucoup parlé des choses présentes (d'actualité : la France n'a encore aucune médaille d'or) et à venir (comme la localisation du diner JJR65 le 1-11-2008 ou le moyen de transport pour le trajet SiemReap (ou PhnomPenh) - Sài Gòn : l'1 d'entre nous soutient --seul contre tous-- mordicus qu'il faut faire le trajet aller en car et retour en avion ...) comme des choses du passé (qui dans quelle patrouille de scout avec quel CP (chef de patrouille) ?)

Bien entendu, nous avons téléphoné à Sunder pour le complimenter sur ses noces de rubis (c'est la raison pour laquelle il n'est pas des nôtres) et c'est ainsi que nous avons découvert que TKS et AD veulent fêter – avec 2 jours d'avance-- leur 37<sup>ème</sup> anniversaire de mariage .

RTTT a donc arbitré entre trois offres pour le repas : HP qui veut fêter son voyage de travail au ViêtNam, scribouillard qui veut fêter (le retour de) (papy\_)Lucas\_ThaiSon et TKS & AD qui veulent fêter leur anniversaire de mariage . Priorité est donc accordé par RTTT à l'anniversaire de mariage : AD a « soufflé » la note au nez de scribouillard coincé ... dans un coin<sup>3</sup> .

<sup>3</sup> Voir les photos

HP –avec ses traits d'esprit « hors du commun » maintes fois argumentés et débattus— nous a, vers la fin, offert le dessert (« chè báp »<sup>4</sup> pour tout le monde) et café (« café à la saigonnaise », c'est-à-dire avec lait sucré concentré, mais avec et sans glaçons au choix<sup>5</sup>) à 15h45

Voyez-vous , un Phở JJRe qui dure 3h et 15mn (12h30 à 15h45) ne peut être que joyeux et bon.

Rendez-vous au prochain Phở JJRe prévu fin septembre .



Deux générations de MC : Ái Dung est MC65 tandis que la dame dont on fête l'anniversaire de 80 ans devrait être MC47<sup>6</sup>

Dernière photo de groupe, avant la séparation : les rituelles courses pour victuailles dans Paris 13<sup>ème</sup> !



<sup>4</sup> Le chè báp est un tantinet plus épais que chez Sunder le samedi 2-août dernier

<sup>5</sup> Le café est aussi bon que chez feu « café Catinat »

<sup>6</sup> si les calculs de scribouillard sont justes

